

populaire peut être envisagée auprès des administrés de la commune et propose ses services expérimentés en recueil de signature de pétition et montage de dossiers préparatoires à remettre en préfecture. **JCC** demande que si cela se fait il serait préférable pour un meilleur contact avec les habitants qu'une lettre de mandat ou de mission de la mairie soit faite, comme la loi le permet . **JBL** s'engage pour qu'au prochain conseil municipal le sujet soit mis à l'ordre du jour.

En attendant **JBL** indique que **VITHEC** peut assister à toute réunion qui se tiendra en Mairie concernant le projet Néoen, quels qu'en soient les participants.

Lors du projet EDF Renouvelables une banderole « **NON AUX EOLIENNES INDUSTRIELLES** » avait été fixée sur le grillage de clôture de la Mairie, **JCC** demande de pouvoir remettre cette banderole pour les semaines à venir et tant qu'un projet sera en cours sur la commune. Approbation de **JBL** et **JP** .

Fin de la réunion 12 hrs10

J.C.Champeymond

Président de **VITHEC**